
番号 42 開封日 令和７年２月３日

ご　　意　　見

　さんぽしてました。何回か通ったところですが・・・・

①右折できない瓦屋町の交差点
　上林町方面からロッキー方面に右折できない。
１回の青信号で１台しか右折できないときもありました。赤信号になって２～３台右折し

ているので、直進車との衝突や歩行者との接触のリスクが高い。
　時差式や右折信号にはできないのでしょうかね。

②陥没もある劣化の激しい３０年は補修もされていない道路
浜田医院裏の道路です。歩いていたら、陥没しているところで足を取られました。年寄り
には歩きにくい場所です。３０年ほど前に下水道工事の時に舗装したままとのこと。途中で
舗装止めたの？と思う場所も。鶴亀橋からナチュラルまでは、ここ５年くらいで５～６回は
道路工事しているのに、ここも補修してあげればどうでしょうか。
ここは災害常襲地で土のうが今も積み上げてあり、市役所の人もよく来て見てるのじゃな

いかと思うのですがね。

回　　　　　　　答

　御意見ありがとうございます。

①につきまして、交通安全対策（ソフト事業）を担当している地域コミュニティ課から回答
します。
信号機や横断歩道の設置など交通の規制に関する事項に関しては、都道府県公安委員会が

所管しており、人吉警察署が窓口となります。
このため、今回寄せられた御意見について人吉警察署交通課に照会したところ、以前も同

様の要望があり交通量調査を実施した結果、車両の滞留はなく渋滞も発生していなかったた
め、時差式信号や右折信号の設置を行わないことを決定されたということでした。

②につきましては、市道を管理しております道路河川課から回答いたします。
浜田医院裏の市道城本井ノ口線の舗装の劣化により、通行にご不便をおかけしておりま

す。
　市といたしましても現地は確認しているところでございます。
現在、市内全域において道路の老朽化や不具合の箇所が見受けられており、緊急的に対応

が必要な箇所から優先度を勘案しながら補修工事等を実施しております。
瓦屋町におきましても、御指摘の市道をはじめ補修が必要な他の市道もあることから、年

次計画により順次補修を進めているところです。
最近においては、令和４～５年度にこばと保育園西側の市道（永田山江線）、令和６年度

から万江病院裏の市道（城本永田線）の補修工事に取り組んでおります。
引き続き、城本永田線の補修工事を進めてまいりますとともに、完了後は速やかに御指摘

の城本井ノ口線につきましても補修を行う計画でございますので、御不便をおかけいたしま
すが、もうしばらくお待ちくださいますようお願いいたします。
なお、鶴亀橋からナチュラルまでの道路工事につきましては、国の社会資本整備総合交付

金を活用して、年次計画により通学路の安全確保のための整備を進めてきたところでござい
ます。
　

ひらめき箱（意見・要望等）対応状況



番号 43 開封日 令和７年２月３日

ひらめき箱（意見・要望等）対応状況

ご　　意　　見

ロビーで新聞を読みました。いくつか「とじ具」（？）から外れていまし
た。２～３日分を合わせてとじたら、厚みで外れにくくなるのではないでしょ
うか？読む方も前日のも読めたら助かります。
　ご検討をお願い致します。

回　　　　　　　答

　御意見ありがとうございます。
　市庁舎を管理する行財政改革課から回答いたします。
御指摘を受けまして市民コーナーに設置しております新聞ラックを確認しま

したところ、新聞挟み（新聞クリップ）に異常はありませんでしたので、御意
見をいただいた際に十分に締め込めていなかったものと思われます。今後は御
不便をおかけしないよう注意してまいりたいと存じます。
なお、綴じ込む新聞につきましては、当日分を含め３日分を残すよう改善い

たします。
この度は、貴重な御意見をいただきありがとうございました。今後とも、本

市行政に御協力を賜りますようよろしくお願いいたします。


